

□2018年のスタートに際して (H29年度3学期＝H30年度0学期の始業)

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。市内中学校では、1月9日(火)が3学期の始業式でした。3学期は、1年で最も短い期間ですが、どの学年も総仕上げの学期になります。また、「次の進学・進級年度に向けた0学期」とも考えることができます。ここまでの9カ月の総まとめの学期として、また、新学年へのスタートの学期として、1日1日を今まで以上に大切に過ごしてほしいと思います。

さて、その始業式で私は以下のような話をしました。もう一度思い出して、各自の目標に向けて精一杯チャレンジし、朝明中学校を笑顔と感動の溢れる魅力的な学校、居心地の良い学校にしましょう！

○学校全体で大切にしたいこと

- ①「A」当たり前のことを「B」バカにしないで「C」ちゃんとやる
- ②自分自身を、自分の命を大切にし、相手の身になって考えられる生徒になる
- ③いじめを許さず、正しいことが声に出せる集団を目指す

○各学年に期待すること・最高学年の3年生へ

いよいよ受験のシーズン。各自の実力を最大限に発揮するために、しっかり準備を進めてほしい。皆さんの進路の夢が叶うことを心から願っています。また、一生記憶に残るような中学校生活の善き思い出を作って卒業してほしい。

・3か月後に最高学年になる2年生へ

3か月後には最上級生になることを意識して、これまで以上に真剣に学習に取り組み、前向きな気持ちで、日々地道な努力を続け、部活動や学校行事においてリーダーシップを発揮してほしい。

・3か月後には先輩となる1年生へ

入学してから心身ともに大きく成長している1年生には、部活動や生徒会・委員会活動において責任が大きくなってきている。授業と家庭学習にもしっかりと取り組み、今できることに100%全力を尽くして、さらに成長してほしい。

<始業式で紹介した短歌> 歌人：俵万智さん作

「寒いね」と話しかければ「寒いね」と答える人のいるあたたかさ

寒さが一層厳しくなるこれからこそ、周りのあたたかさが大切になってきます。それぞれの内には「やる気」の炎を激しくたぎらせて、そして周りには仲間としてのあたたかさを分かち合う、そんな日々を過ごしてほしいと願っています。